

Cuba y Suriname ratifican compromiso con la integración caribeña



Paramaribo, 7 jun (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Rogelio Sierra, destacó que el diálogo político y la cooperación entre su país y Suriname beneficia a ambas naciones y favorece la integración regional en el Caribe.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el diplomático también celebró el establecimiento de una conexión aérea oficial entre las dos islas.

'Cuba acoge con beneplácito el establecimiento de vuelos directos entre ambos países con la compañía aérea Fly All Ways, lo que contribuye al interés de promover una mejor interconectividad en el Caribe', publicó.

Durante su visita a la isla, Sierra sostuvo un encuentro con la ministra de Relaciones Exteriores de Suriname, Yldiz Pollack-Beighle y otros dirigentes.

El recorrido del representante cubano por países de la región, del 6 al 16 del mes en curso, incluirá

también Barbados, Guyana y Jamaica, luego de pasar por Trinidad y Tobago el día de ayer.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/164072-cuba-y-suriname-ratifican-compromiso-con-la-integracion-caribena>



Radio Habana Cuba